



Communiqué

05.02.2018

GOLD MEDIA AWARD POUR LE MINISTÈRE DE L'ÉGALITÉ DES CHANCES!

Le ministère de l'Égalité des chances a remporté le « Gold award » dans la catégorie « PRESSE » lors des MEDIA AWARDS 2018 pour la campagne « Votez égalité ».

Le ministère de l'Égalité des chances est fier et heureux d'avoir remporté le premier prix pour cette campagne, qui, lancée en mars 2016, tendait à motiver les femmes à s'impliquer d'avantage en politique et de se porter candidates aux élections municipales.

Tous les éléments de cette campagne rejoignent l'objectif d'un meilleur équilibre entre hommes et femmes dans le domaine de la politique.

Tout en optant volontairement pour des attitudes stéréotypées qui persistent à l'égard des femmes, la campagne les inversait pour lancer le débat sur la thématique.

Le ministère avait choisi cette campagne provocatrice pour impliquer davantage le grand public. Et cette approche fut couronnée de succès!

En effet, les multiples efforts entrepris par tous les acteurs impliqués, dont le SYVICOL (Syndicat des Villes et des Communes luxembourgeoises), se sont soldés par une augmentation du nombre de candidatures féminines pour les élections communales du 8 octobre 2017 : 35,6% de candidates par rapport à 32% en 2011.

Sur les listes présentées par les partis politiques dans les communes à système de vote à majorité proportionnelle, le pourcentage des femmes a même atteint 39,5%.

Cette tendance est donc très encourageante, mais l'égalité dans les faits entre femmes et hommes dans les domaines politiques, économiques et sociaux est loin d'être achevée.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances